

## Kölner Ehrenamtstag 2022

Auf dem Altermarkt im Herzen von Köln fand am heutigen Sonntag erneut der Kölner Ehrenamtstag 2022 statt.

Die Kölner Oberbürgermeisterin Henriette Reker zeichnete die Preisträger\*innen der Ehrenamtspreise „KölnEngagiert 2022“ aus, begleitet von der diesjährigen Ehrenamtspatin Laura Wontorra, bestens bekannt auch als Sportmoderatorin.

Ein buntes Bühnenprogramm, natürlich recht kölsch angehaucht, sorgte für beste Stimmung in der Kölner Altstadt.

Der Mittelpunkt des Ehrenamtstages ist die Infobörse, wo sich zahlreiche Organisationen, Vereine, Projekte, Einrichtungen und Initiativen aus ganz Köln präsentierten, über ihr ehrenamtliches Engagement berichten und auch für Zuwachs werben konnten.



Natürlich war auf dem Altermarkt der „Fußball“, direkt oder indirekt vertreten. So hatten die Kooperationspartner des Kreises Köln, wie der STADTSPORTBUND KÖLN oder auch der KSFV KölnerSportFörderVerein dort ihre Stände, ferner Vereine wie der TPSK Köln oder der 1. FC Köln. Selbst bei bekannten Hilfsorganisationen wie dem Technischen Hilfswerk (Markus Vogelsberg - SpVg. Wahn-Grengel und Beisitzer im Kreisspielausschuss Köln) sowie den Johannitern (Peter Schmitz vom SV Rot-Weiß Zollstock) sah man aus dem Fußball in Köln recht bekannte Gesichter. Deutliches Zeichen für bürgerschaftliches Engagement nicht nur im Sport.

Werner Jung-Stadié

